
令和元年第2回定例会一般質問通告書

質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

(１)　 来年度実施の会計年度任用職員制度の趣旨につい
　 　　て伺う。

(２)　新制度の導入により臨時職員の勤務時間、給与
　　（賃金）・手当、社会保険等労働諸条件はどのよう
　　　に変わるのかを伺う。また、募集開始時期や制度
　　　の周知期間はどのように計画しているのか。

(３)　本町における正規職員数及び臨時職員数について
　　　伺う。臨時職員の皆さんの業務貢献度はきわめて
　　　高い。臨時職員の皆さんが希望すれば全員が来年
　　　４月以降も会計年度任用職員に採用されると考え
　　　るが如何か。

(４)　新制度に伴い新たに必要な人件費総額はいくら
　　　か。その内、国の負担額はいくらか。

(５)　本町では包括的民間委託の計画はすべきでないと
　　　考えるが如何か。

(６)　関係する条例案の議案名、議会提案予定時期につ
　　　いて伺う。

２　早町港待合室の設
　　備について

(１)　立て直された新設の早町港の待合室は耐震性が強
　　　化され、かつ清潔で町民に好評である。
　　　一層の環境改善のため
　　　①テレビの設置　②公衆電話の設置
　　　を求める町民の声がある。設置すべきと思うが如
　　　何か。

(１)　過去１０年間（Ｈ２１～Ｈ３０）の毎年度の「財
　　　政調整基金」残高について伺う。

(２)　「財政調整基金」の目的及び適正額をどのように
　　　考えているか。

(３)　総務省は基金の規模が妥当かどうか十分に検討
　　　し、将来の使い道を住民にわかりやすく公表する
　　　よう求めている。本町ではどのように進めている
　　　のかを伺う。

(４)　地方自治体の基金を巡って政府は自治体へ交付す
　　　る地方財源の削減につなげようとの動きがある。
　　　断じて容認できるものではない。町長の認識を伺
　　　う。

(１)　民間の動物病院の協力で飼い猫について出張診療
　　　や避妊手術が低廉な価格で実施され多くの町民に
　　　好評で感謝の声も多い。今回の出張診療と今後に
　　　ついて伺う。
　　　①イヌネコの受診及び手術の雄雌別数
　　　②今後の出張診療予定

(２)　将来はノラネコ対策が求められている。ノミ、伝
　　　染病などの健康被害を懸念する専門家の指摘もあ
　　　る。奄美市など世界自然遺産登録対象地域では行
　　　政や専門家らが対策を検討している。本町でも自
　　　然遺産登録に拘わらず保健所、本町担当課等でノ
　　　ラネコ対策を検討すべきと思うが如何か。

町　長
良岡理一郎
議　　員

１　会計年度任用職員
　　制度について

３　基金について

４　イヌ、ネコ対策に
　　ついて

1



令和元年第2回定例会一般質問通告書

質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

(１)　ぬかるみ圃場の見直し改善について

　　①　排水溝の見直しは考えられないか。

　　②　客土は考えられないか。

　　③　その周辺の関連する事業は予定されているか尋
　　　　ねる。予定されているのであればいつ頃か。

(１)　と畜場内部、外部の見直し改善は考えられないか

　　①　と畜場外部のブロック塀を現状より高く出来な
　　　　いか。

　　②　と殺する場所の見直し改善は考えられないか。

　　③　と殺する方法を見直し、電殺する方法は出来な
　　　　いか。

　　④　女性用の簡易トイレの設置は出来ないか。

　　⑤　と畜場内部の製氷機の修理か、新規導入は考え
　　　　られないか。

(１)　観光業へ取り組むなかで、トイレ清掃や案内板の
　　　設置などが充実してきており、今後次の段階の取
　　　り組みが必要と考える。そのことから伺う。

　　①　現在抱えている課題は何か。

　　②　今後の施策について、ハード面、ソフト面での
　　　　具体策はあるのか。

　　③　年間での来島者数や経済効果など目標数値はど
　　　　のように考えているか。

(２)　観光客の受け入れについて伺う。

　　①　どのような客層をターゲットに考えているの
　　　　か。

　　②　インバウンド（外国人）の受け入れも視野に入
　　　　れているのか。

(３)　本町の航空・船舶便は、鹿児島からの便しかなく
　　　観光客受け入れには奄美本土を経由しなければな
　　　らないことから、奄美群島との連携が大事と考え
　　　る。そのことから伺う。

　　①　奄美本土を経由する観光客を受け入れるために
　　　　は航路の充実が必要と考えるが、どのように考
　　　　えているか。

　　②　奄美群島と連携したツアーやイベントなどの施
　　　　策はあるのか。

1　農業振興について

里村忠弘
議　　員

２　と畜場の施設の改
　　善ついて

町　長

１　観光業の振興につ
　  いて

 町　長
野間弘也
議　　員
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質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 答弁者

(１)　平日、休日ともに行事が多くあり、労力を強いら
　　　れる。民間行事も含めて、行事の簡素化を行うべ
　　　きではないか。

(２)　形式的な会議にならないための取り組みを行って
　　　いるか。

(１)　町グラウンドに拡張整備をおこない多目的運動公
　　　園はできないか？
　　　（400メートルトラック）（人工芝サッカー場）
　　　（ランニングコース）（ゲートボール場）（筋ト
　　　レやストレッチ器具施設）（アスレチック公園）
　　　など。

教育長

(２)　多目的運動公園を造る事により、大会や合宿の誘
　　　致、ランニングコースでのお年寄りの健康増進、
　　　子供から大人まで大勢がコミュニケーションでき
　　　る施設となり島の活性化、また、経済効果にもつ
　　　ながると思うが見解を伺う。

町　長
教育長

２　公園整備について

(１)　本町には多くの小規模公園があるが、大型遊具の
　　　ある公園がない、子供から大人まで大勢が触れ合
　　　いながら、遊具を楽しみながら子供の基礎体力向
　　　上、お年寄りのリハビリになるようなアスレチッ
　　　ク遊具が必要だと思うが整備できないか。

町　長

３　通学路の外灯や安
　　全対策について

(１)　全通学路においては危険を防止するため外灯が必
　　　要ではないか。また、通学路の安全対策の徹底、
　　　いつ、どこで、何がおこるか分らないので危険個
　　　所の整備などが必要でないか。
　　（通学時間の車の進入禁止区域やガードレールの設
　　　置等など）

教育長

野間弘也
議　　員

２　行事やイベント、
　　会議の見直しにつ
　　いて

 町　長

１　多目的運動公園の
　　整備について

榮　優太
議　　員
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